

議会報告会 アンケート集計結果

(平成30年12月1日)

(参考)

	午前 (人)	午後 (人)	合計 (人) (割合)
① 来場者数 (人)	19	21	40
② アンケート回答総数 (枚)	18	21	39
アンケート回収率 (②/①)	94.7%	100.0%	97.5%
<b>1. あなたの性別について</b>			
(1) 男性	10	13	23 ( 59.0% )
(2) 女性	8	8	16 ( 41.0% )
<b>2. あなたの年齢について</b>			
(1) 10～20歳代	0	1	1 ( 2.6% )
(2) 30歳代	3	1	4 ( 10.3% )
(3) 40歳代	2	6	8 ( 20.5% )
(4) 50歳代	5	5	10 ( 25.6% )
(5) 60歳代	3	2	5 ( 12.8% )
(6) 70歳以上	5	6	11 ( 28.2% )
<b>3. 今回の議会報告会・意見交換会の開催について何でお知りになりましたか？(複数回答あり)</b>			
(1) 広報ふじさわ	6	6	12 ( 30.8% )
(2) 議会だより、ホームページ	2	1	3 ( 7.7% )
(3) ポスター、チラシ	3	3	6 ( 15.4% )
(4) 新聞、地域情報紙	2	0	2 ( 5.1% )
(5) SNS(フェイスブック等)	2	4	6 ( 15.4% )
(6) その他	4	8	12 ( 30.8% )
<b>4. 本日の開催内容(意見交換等)はいかがでしたか？</b>			
(1) 満足できる	7	7	14 ( 35.9% )
(2) 少し満足できる	7	9	16 ( 41.0% )
(3) あまり満足できない	1	2	3 ( 7.7% )
(4) 満足できない	1	2	3 ( 7.7% )
未記入	2	1	3 ( 7.7% )
<b>5. 本日の開催時間帯についてどう思いましたか？(複数回答あり)</b>			
(1) 土日の午前中がよい	13	4	17 ( 43.6% )
(2) 土日の午後がよい	1	18	19 ( 48.7% )
(3) 土日の夜がよい	0	1	1 ( 2.6% )
(4) 平日の午前中がよい	1	2	3 ( 7.7% )
(5) 平日の午後がよい	2	1	3 ( 7.7% )
(6) 平日の夜がよい	2	1	3 ( 7.7% )
未記入	1	0	1 ( 2.6% )
<b>6. 今後もカフェトークふじさわを開催したら参加しますか？</b>			
(1) 参加したい	11	13	24 ( 61.5% )
(2) 参加したくない	1	1	2 ( 5.1% )
(3) わからない	4	6	10 ( 25.6% )
未記入	2	1	3 ( 7.7% )

平成30年1月21日 議会報告会
30
23
76.7%
16 ( 69.6% )
7 ( 30.4% )
1 ( 4.3% )
2 ( 8.7% )
6 ( 26.1% )
4 ( 17.4% )
3 ( 13.0% )
7 ( 30.4% )
6 ( 26.1% )
2 ( 8.7% )
6 ( 26.1% )
1 ( 4.3% )
5 ( 21.7% )
6 ( 26.1% )
10 ( 43.5% )
9 ( 39.1% )
2 ( 8.7% )
0 ( 0.0% )
2 ( 8.7% )
9 ( 39.1% )
12 ( 52.2% )
2 ( 8.7% )
1 ( 4.3% )
1 ( 4.3% )
1 ( 4.3% )
2 ( 8.7% )
17 ( 73.9% )
0 ( 0.0% )
5 ( 21.7% )
1 ( 4.3% )

7. 最後に市議会へのご意見、ご要望などがありましたらご自由にお書き下さい

意見1	楽しく参加できました。
意見2	今日の話し合いを提言に近づけてほしい。
意見3	先般新聞に報道された「藤沢市はかつてない厳しい財政」について、市議会としてこのような厳しい財政をどのようにして克服しようとしているのか？ 市の職員による着服事件が余りにも多く市チェック機能が生かしていないのでは。管理監督をしていれば1年で4件も発生しなかったのではないかと？
意見4	このような意見交換が出来る機会を増やしてほしい。テーマや切り口を変えて子育て～老後までの暮らしについてトーク出来るように。
意見5	すごく楽しかったので、またカフェトークが開催できたら嬉しいです。
意見6	議会(議員)の方々がこの会を設定して、政策決定の参考にしていこうとされていることが、とても良いと思いました。 内容は「シビックプライド」のルールに乗っていて、進め方も学生さんたちがやりやすいようになっていますので、市民の要望がストレートには伝わらないのではないかと思います。普段あまりお目にかかれない議員の方と話しができたのは良い機会でした。ありがとうございました。
意見7	今回の意見がどのように議会に取り上げられてどうなったのかを知らせてほしいと思う。定期的に意見を聞く機会を北部も含めてやってもらおうとよいと思う。近隣市との連携があってもよい。
意見8	ペットボトルはカフェトークとしてはしょぼい。
意見9	ゲーム感覚すぎる。 内容がうすい。 ゼミ学生の真剣さが快い。
意見10	楽しく討議することができました。ありがとうございます。
意見11	スタッフの皆様お世話様でした。ありがとうございます。
意見12	市民が請願、陳情を出す前に議員と自由に意見交換できる時間と場を作って欲しい。
意見13	観光協会のお手伝い？不動産屋 旅行記にあることの復習は不要。 議会のできることは？市民との乖離を聞く事をもって欲しい。
意見14	国連の核兵器禁止条約へのサインを政府に促す決議をしてください。
意見15	いつもありがとうございます。久々の参加でした、とても楽しく参加させて頂きました。またの機会を愉しみにいたしております。
意見16	カフェトークなどの市政に対する意見交換の場を半年に一回ぐらいに増やして欲しい。 カフェトークの運用時には何について話すのかというテーマを参加者に事前に通知した方がよいと思う。

意見17	他市から来ました。学生の方々のリードで楽しく参加できました。 テーマが決まっているのも良いが自由な時間も持てると良いのでは。
意見18	議員の先生方とお話できてよかったです。 前向きに市のことを考えて下さっていることがわかりました。
意見19	トーク中に発表の時に私語を交している議員が数名おり聞き辛かった。 議員としての品格を疑った。他者の話に耳を貸してほしい。
意見20	オリンピック熱は感じられない。 インフラを整えなくて良いのか？ テラスモールをもっと巻き込んで外国人の旅行者受け入れを積極的に！
意見21	市民で困っている人がいるので、そう云うところ迄、キメ細かい議会にして欲しい。
意見22	もう少し話し合いの出来る時間がほしかった。
意見23	観光地が有名になっているが、それも大切で、藤沢市への愛着を持つには、年齢に関係なく、災害時等のいろんな共有をすることが必要だと思います。古き物、自然だけでなく、近隣同士のつながりがあった方がいいと思いました。
意見24	極端かも知れませんが、表向き外面ばかり気にしてキレイな藤沢を目指すより未来を支える”子ども”にもっと重きをおいてほしいです。今より未来を考えてほしいです。
意見25	議員さんや大学生との出会いの場となっているところも良かったです。
意見26	「報告」は？
意見27	自分の事前の準備ができなかったため不安だった。

※軽微な文言修正を除き、原文のまま転記しています。